

## Notas de Naranjo Por "El Cisne Azul"

Naranjo, 12-3.  
Iniciamos, con la presente, una serie de correspondencias que nos proponemos enviar al «Diario Republicano», para tener al tanto a nuestros lectores de los problemas y novedades de este pueblo; tanto en el orden político, social, como informativo en general.

Fieles a la norma de conducta que siempre como periodistas hemos observado, nuestras crónicas se sujetarán a la más estricta verdad y pulcritud. Queremos que tanto al iniciarse esta cruzada cívica, como en lo más álgido de ella y al espirar el término político, la cultura y la armonía sean nuestro distintivo.

Dimos ya cuenta de la visita practicada por el candidato republicano al pueblo de Naranjo en la presente semana, visita que no tuvo la intención ni los caracteres de jira política, sino más bien de amistad y recreo.

Ahora hablaremos de otros tópicos: el partido republicano carlista en los cantones de la Provincia de Alajuela, particularmente en Naranjo y sus distritos, cuenta con gran número de adeptos.

—En casa del Dr. don Abraham Rodríguez se han estado celebrando reuniones de los carlistas. En una de ellas se formó un directorio provisional, integrado así para el centro: Jefe de acción (consultivo) Doctor Abraham Rodríguez; jefe de acción y de Prensa, señor Guillermo Mata A., Secretario, señor Benigno Pacheco, Sub-jefes: don Alberto Gutiérrez, don Bernabé González, don José Alvarado, don Vicente Mata y otros, nombrándose así mismo los jefes de acción de los distritos.

—La breve labor (breve por el corto tiempo de iniciada) política efectuada hasta ahora por las comisiones de propaganda de este centro, ha dado como resultado un considerable aumento en las filas carlistas.

—Las tragedias de los buyes, pueden llamarse los dos accidentes ocurridos el domingo y el lunes en Sarchí, en el puente que existe sobre el río Rosales; por descuido de sus conductores, las carretas que conducían Eduardo Arias y otro individuo cuyo nombre ignoramos, chocaron contra el poste de protección del lado Sur y Este del puente, cayendo los buyes de ambas yuntas del lado izquierdo a lo profundo de aquel río. Fueron dos accidentes aislados, pero en idénticas circunstancias y

resultados iguales, que ponen de manifiesto, en primer lugar el descuido de algunos arrieros con sus animales y en segundo el abandono total en que están nuestros caminos.

La narración de cada una de estas tragedias de los buyes haría brotar lágrimas aun aquellas personas de acorado corazón y la omitimos por falta de espacio en este diario.

—Nuestro templo, la iglesia soberbia que se alza majestuosa bajo el claro retazo del cielo naranjeño, de granadina hermosa, está ya casi terminarse. La descripción de su artístico y valiosísimo trabajo merece capítulo aparte. En su pórtico severo se lee una breve y expresiva leyenda en latín que dice: «Non Est Alud Nisi Domus Dei»; «No es esto otra cosa que la casa de Dios». El ingeniero Rovira y el Padre del Olmo, padres a su vez de esta grandiosa construcción, son acreedores no sólo a nuestra gratitud, sino a las generaciones que contemplen siquiera una piedra de lo que hoy es quizá el primer templo costarricense.

—Dos accidentes fatales se han registrado en la presente semana: uno en San Juan y otro en San Antonio de este Cantón; en el primero, la señora Cricelda Bejarro tuvo la desgracia de perder en un incendio de su habitación a sus dos hijos menores, los que hoy fueron sepultados; en el segundo, el jornalero Pilar Esquivel perdió sus haberes al quemarse totalmente su casa.

Indudablemente la tiranía de Vulcano demanda sacrificios.

EL CISNE AZUL

### De Administración

1º—Si usted, señor Agente, no recibe puntualmente nuestro periódico, sírvase darnos aviso, pues seguros como estamos de hacer el envío con toda regularidad, nos interesa averiguar dónde radica el mal.

2º—Si usted quiere, señor Agente, ahorrarse trabajo, tenga la bondad de enviarnos la lista de sus suscritores y así enviaremos rotulado el periódico.

3º—Si a usted, señor suscriptor, no le llega con puntualidad, avísenos para corregir el mal, así usted nos ayudará a hacer un servicio cada día más eficiente.

## DUELO SOCIAL



DOÑA AMALIA LAHMANN V. DE GONZALEZ

Una ilustre matrona, fundadora de un hogar por mil títulos respetable, doña Amalia Lahmann v. de González, ha cerrado sus ojos a la luz terrenal. De temporada en Puntarenas a donde había ido a buscar descanso y salud, la ha sorprendido allá la muerte.

Compañera de aquel noble y esforzado luchador cuyo recuerdo amado vive en la mente de los costarricenses y madre de una familia que es timbre de honor en nuestra sociedad, su muerte ha constituido un intenso duelo social.

«El Diario Republicano» se asocia a ese duelo y envía el sentimiento de su más viva condolencia a don Roberto Castro, Sra. y familia, Alberto González L. y Sra., don Marcos González L. y Sra., Dr. don José Víctor y Sra., don Juan José Cañas y Sra., don Eduardo Pinto H. y Sra., don Federico González, Don José Antonio Echandi y Sra., doña Anita L. v. de Macaya y familia, don Oscar F. Rohrmoser, Sra. y familia y don Guillermo Lahmann, Sra. y familia.

### A los Republicanos de la ciudad de Alajuela

Con motivo de la llegada al país de los restos de nuestro recordado amigo el Lic. don Juan R. Argüello de Vars, la reunión anunciada para el sábado próximo será suspendida en señal de duelo.

Alajuela 17 Marzo 1927.

ALFREDO SABORIO  
Jefe de Acción Provincial

### Los agentes cletistas intentan escamotear

El sábado pasado, cuando un republicano genuino repartía una hoja suelta de esas que hacen escarbar y echar espuma por la boca, se presentó de improviso un gannapiro pañaguado del cletismo y le quiso arrebatarse las hojas al

publicano. Casi hay una de San Quintín, si no hubiera sido que intervinieron algunos republicanos honorables del lugar.

Dígale don Cleto a sus testaferreros ignorantes que busquen mechones y vengan a

## La visita de don Carlos María Jiménez

El Jefe del Carlismo estuvo en este pueblo el jueves de la presente semana.

En Grecia fué finamente agasajado por sus amigos, lo mismo que sus acompañantes Lic. don Rafael Ortiz, don Alfredo Saborio y otros cuyos nombres han escapado de nuestra memoria.

Estuvo en Sarchí en casa de don Juvenal Alfaro, donde fué también atendido, pasando luego al Club Republicano de aquel lugar. Allí habló el Lic. Jiménez haciendo un magnífico discurso, seguido por don Emilio Ross, don Alfredo Saborio y don Ricardo Villafranca.

Un grupo de ramonenses y naranjeños vino a reunirse en su jira hacia Naranjo, tomando la comitiva camino de San Jerónimo. En este risueño pueblecito, en casa de don Manuel Sáenz, tanto el señor Jiménez como sus acompañantes, fueron gentilmente atendidos. Allí esperaban al ilustre candidato otros cuantos amigos y simpulizadores de su causa, formándose entonces, ya en viaje hacia Naranjo, una considerable cabalgata, compuesta en su mayoría de vecinos de estos dos cantones, donde—a pesar de iniciarse hasta en este momento la lucha política, especialmente las actividades por parte del Carlismo—cuenta don Carlos María con una gran mayoría.

Entre los acompañantes del señor Jiménez vimos a un grupo de magníficos elementos ramonenses; a don Alfredo Sa-

borio, al Lic. don Rafael Ortiz, don Alberto Gutiérrez, don Jesús Pinto, Dr. don Abraham Rodríguez, un señor Montes de Oca, don Urcesino Castro, don Juvenal Alfaro, don José Carballo, don Erlindo Mata, don Bernardo González, don Lupicino Quesada, don Benigno Pacheco, don Miguel Barrantes, don Emilio Ross, don Pepe Ramírez, don Félix Montero, don Guillermo Mata y otros muchos cuya lista sería interminable si continuásemos. Basta decir que fué un acompañamiento lujoso, culto, disciplinado y espontáneo.

Ya al hundirse el sol en el ocaso, cuando sus rayos presbaban arreboles al espacio después de alumbrar el sendero y la campiña desde un cielo de azul purísimo, la hermosa cabalgata entró al pueblo de Naranjo, ordenada en escuadras, elegantemente alineadas, con el jefe a la cabeza, montado en brioso y elegante corcel.

Ya en este último pueblo el candidato republicano y sus acompañantes, arribaron a la casa del Dr. Rodríguez, donde el Lic. Jiménez se hospedó; allí fué servida una espléndida cena para los visitantes; luego de haber hecho uso de la palabra el candidato, además de los señores don Alfredo Saborio y don Rafael Ortiz. Omisiones aquí hacer una reseña—por somera que fuese—de sus discursos, pues a no dudarlo, es breve el espacio de las páginas del Diario para su inserción. Sólo hay que decir que en esas frases hubo verdad, e-

lucencia, cultura, comedimiento y convencimiento para aquellos que se sirvieron escucharlos. Llena de gente estaba gran parte de la calle de enfrente a la casa de habitación del Dr. Rodríguez.

Al siguiente día y antes de partir, el Lic. Jiménez visitó las moradas de don Aristides Montero, el Presb. del Olmo, don José Aguilar y don Alberto Gutiérrez, buenos amigos suyos, políticamente unos, en lo particular los demás.

A las diez de la mañana—cuando el cielo espléndido se diluyó zafiro y las nubes del espacio fingían ángeles en fuga o banderas de paz—don Carlos María Jiménez, el futuro Presidente de Costa Rica, emprendió su marcha de regreso, dejando muy grata impresión con su visita—que más que política fué de amistad y simpatía—entre sus amigos y partidarios de Naranjo.

EL CISNE AZUL

Naranjo, marzo 10 de 1927.

## DE ULTIMA HORA

# DON OSCAR RORHMOSER Candidato del Partido Unión Nacional

De fuente que nos merece toda fe hemos sabido que anoche se reunieron los principales miembros del Partido Cletista y resolvieron, en vista de lo expuesto por el Sr. González Viquez, convocar a una asamblea solemne para designar en ella la persona que deba sustituir al Lic. González Viquez como candidato.

Las razones que puso don Cleto para retirar su candidatura, según parece, son la edad suya tan avanzada y la imposibilidad de hacerle frente a una campaña tan dura.

Se habló anoche mismo de la posibilidad de declarar electo Candidato

a don Oscar Rohrmoser, quien goza de las simpatías de los capitalistas del cletismo.

La convención cletista que ha de reunirse con este objeto, posiblemente se lleve a cabo a mediados de abril. Ya veremos, pues, como recibirá el público olimpico el traspaso de este grupo a manos del señor Rohrmoser.

# Directiva Provisional del Partido Republicano del Cantón de Santa Bárbara de Heredia.

**Presidentes Honorarios**

Donilo Murillo Alfaro, Presidente Municipal  
 Alberto Sánchez González, Vice-Presidente  
 Luis Alfaro Villalobos, Regidor propietario  
 Isafas Herrera González, Regidor suplente  
 Modesto Bastos Alfaro  
 Abelardo González Herrera, Síndico propietario  
 Floriberto Murillo González, Síndico suplente del Centro.  
 Manuel Lara Alfaro, Síndico propietario  
 Jesús Céspedes Peñaranda, Suplente de San Isidro.  
 Alejandro Alfaro Alfaro, Síndico suplente de San Pedro.  
 Basilio Carvajal Quesada, Síndico propietario  
 Alejandro Alfaro Alfaro, Síndico suplente de San Juan.  
 Rafael Ramírez Mejía, Síndico propietario del Barrio de Jesús.  
 Mariano Arce Vargas, Síndico propietario de Santo Domingo  
 Jesús María Soto Arias  
 Manuel Zumbado  
 Marcelino Chavarría Alfaro  
 Alejo Mejía Solís  
 Juan de Jesús Alfaro Alfaro  
 Jesús Jiménez Alfaro  
 Cipriano Alfaro Carvajal  
 Rafael Solano  
 Pedro Campos Murillo  
 Miguel González Murillo  
 Juan Vargas Campos  
 Jacinto Murillo Cortés  
 J. M. Arias  
 Francisco Barrantes González  
 Nicolás Alfaro Solís  
 Eleuterio Alfaro Solís  
 Cipriano Alfaro Jiménez  
 Fermín Herrera Arias  
 Rafael Vargas Espinoza  
 Alberto Campos Carvajal  
 Wenceslao Solís Salas  
 Ramón Herrera Campos  
 Marcos Solís Brenes  
 Justo Quiros Salas  
 Juan Bautista Herrera Arias  
 Elias Acosta Alvarado  
 Pantaleón Cambronero Solís  
 José M. Herrera Alfaro  
 José Alfaro Alfaro  
 Juan Jiménez Moreira  
 Cayetano Alfaro Alfaro  
 Juan Rafael Azofeifa  
 Tomás Lara Flores  
 Fidel Vargas Varela  
 Joaquín Sancho u. ap.

Santiago Alfaro Vargas  
 Gerardo Sánchez Vargas  
 Rafael Muñoz Mejía  
 Octaviano González A.  
 Alejandro Sánchez Salas  
 Napoleón Sánchez Salas

**Presidentes Efectivos:**

Dolores Viquez Vargas  
 Gabino Herrera Ramos  
 Octavio Núñez Ramos  
 Rosendo Araya Salazar

**Jefes de Propaganda:**

Aristides Murillo Arias  
 Jesús Alfaro Alfaro  
 Levi Campos Bolaños  
 Gonzalo Alvarado Murillo  
 Pedro Morales Guardia  
 Teodoro Vega Portuquiez  
 Máximo Sánchez González  
 Elias Herrera González  
 Ignacio González Alfaro  
 Miguel Picado u. ap.  
 Moisés Ramos González  
 José Morales Chavarría  
 Tobias Vega Portuquiez  
 Abel Quesada Arias  
 Rafael Jiménez Jiménez

**Secretarios:**

Alberto Alvarado Esquivel  
 José Campos Carvajal  
 Bolívar González Herrera  
 Floriberto Alfaro Jiménez

**Tesorero General:**

Feliciano González Vargas

**Vocales:**

Fausto Viquez Viquez  
 Leonidas Murillo Cascante  
 Luis Murillo Arrieta  
 Juan Herrera González  
 Ramón Marín González  
 Manuel Paniagua Rodríguez  
 José Hernández Leon  
 Manuel Céspedes Moreira  
 Froilán Sánchez Cortés  
 Abel Araya Miranda  
 Jesús Lillate Mejía  
 Abraham Soto Mondragón  
 Roberto Bastos Murillo  
 Jesús Alvarado Esquivel  
 Isaac Cambronero Rodríguez  
 Eliseo Cortés Arguedas  
 Clodomiro Salas u. ap.  
 Arturo Hernández Murillo  
 Serafín Chavarría Salazar  
 Rufino Sánchez González

Expedito Sánchez Alpizar  
 Abdón Alpizar Arias  
 Servulo Alpizar Arias  
 José Aquiles Arias Herrera  
 Roberto Araya Araya  
 Rubén Mejía Portuquiez  
 Ricardo Viquez Vargas  
 José Morúa Viquez Venegas

Hermínio Viquez Venegas  
 Juan Viquez Venegas  
 Bernardo Viquez Venegas  
 Abel Alvarado Villalobos  
 Isaias Miranda Cortés  
 Lino Céspedes Peñaranda  
 Ariosto González Herrera  
 Juan Emilio Alfaro Jiménez

Manuel Murillo Rodríguez  
 Heliodoro Salazar Vega  
 Rafael Hernández Alvarado  
 Simón Mena Cortés  
 Agustín Mena Cortés  
 Víctor Mena Campos  
 Celedino Herrera Blanco  
 Juan Alfaro Murillo  
 Bernabé Rodríguez Murillo  
 Florencio González Murillo  
 Modesto Alfaro Cascante  
 Abigail González Sandí  
 Rosendo Cortés u. ap.  
 Juan Vargas Varela  
 Juan Cortés u. ap.  
 Rafael Herrera Benavides  
 Benjamín Araya Salazar  
 José Delgado Rodríguez  
 Bernardo Herrera Benavidez  
 Moisés Segura Cambronero  
 Juan Segura Murillo  
 Antonio Masís u. ap.  
 Alberto Araya Salazar  
 Abelino Carvajal Araya  
 José Araya Miranda  
 Emilio Araya Salazar  
 Enrique Lara González  
 Pompilio Lara González  
 José Vargas Varela  
 Ernesto Carvajal Araya  
 Manuel Campos Campos  
 Leovigildo Campos Campos  
 Juan Morales Chavarría  
 Manuel Bogantes Alfaro  
 Rafael Bogantes Mejía  
 Manuel Solís Córdoba  
 David Solís Brenes  
 Ángel Solís Brenes  
 Jesús Solís Rodríguez  
 Benjamín Solís Brenes  
 Juan Solís Oviedo  
 Manuel Solís Arguedas  
 Candelario Oviedo Oses  
 Otoniel Oviedo  
 Ramón Córdoba Campos  
 Marcos Arguedas Campos  
 Manuel Méndez Soto  
 David Vargas Alvarado  
 Ramón Vargas Alvarado  
 David Solano  
 José Herrera Ramos  
 Scferino Acosta Alvarado  
 José Arias Fernández  
 Federico Arias Fernández  
 Bienvenido Cambronero A.  
 Amado Cambronero Alvarado  
 José Cambronero Salas  
 Ismael Araya Brenes  
 Pablo Araya Brenes  
 Modesto Araya Alfaro  
 Miguel Alfaro Alfaro  
 Juan Salazar u. ap.  
 Elias Araya Alfaro  
 Raúl Villalobos Núñez  
 Moisés Arias Palma

Macedonio Rojas Durán  
 Francisco Aguilar Salazar  
 Ronulfo Solís Montero  
 Rafael Rodríguez Rodríguez  
 Rafael Peñaranda Vargas  
 José Alfaro Herrera  
 José Salas Alfaro  
 Juan Alfaro Arias  
 José M.ª González Núñez  
 Lesmes González Carvajal  
 Rafael Alfaro Salazar  
 Pedro Cortés u. ap.  
 Modesto Cortés Sánchez  
 Eustaquio Salas Morales  
 Juan Luis Soto Soto  
 Leopoldo Ugalde Gutiérrez  
 Octavio Morales Chavarría  
 Clodomiro Alfaro Carvajal  
 Bienvenido Chavarría Alfaro  
 Gonzalo Viquez Chavarría  
 Remón Francisco Venegas  
 Ponciano Campos Carvajal  
 Gregorio Arce Villalobos  
 Francisco Arce Vargas  
 Pablo Arce Ramos  
 Alcides Varela u. ap.  
 Manuel Carballo Pérez  
 Ricardo Arias Chávez  
 Teodoro Villalobos Cascante  
 Fidel Villalobos Cascante  
 José Villalobos Cascante  
 Zenón Vargas Vargas  
 Antonio Acosta Alvarado  
 Manuel Acosta Alvarado  
 Juan Urbano Solís  
 Jesús Urbano Solís  
 Acusto Cambronero Solís  
 Clorindo Rodríguez u. ap.  
 José Carvajal Araya  
 Abel Morera Arias  
 Israel Sánchez Ramos  
 Remiro Delgado  
 Juan Salas  
 Juan Portuquiez Arias  
 Orendes Garro Ch.  
 Wenceslao Oviedo Flores  
 Luis Blanco Fernández  
 Climaco Alfaro Jiménez  
 Rafael Arias Blanco  
 Abelardo Salas Varela  
 Rafael Paniagua Soto  
 Adriano Paniagua R.  
 Benjamín Arias Lara  
 Antonio Arias A.  
 Héctor Zumbado Lara  
 Miguel Ángel Zumbado Lara  
 David Arias Lara  
 Ramón González M.  
 Ramón Cambronero Rodríguez  
 En esta Directiva se ha dejado gran número de Carlistas sin poner, para con ellos contrastar los pocos cleristas que había en este cantón, esas adhesiones pasan de 80.



LIC. DON CARLOS MARIA JIMENEZ, candidato por el Partido Republicano para el período 1927-1932

José González González  
 Ramón González Mejía  
 José Rodríguez Rodríguez  
 Rafael Campos Carvajal  
 Rafael Mejía Portuquiez  
 Roberto Mejía Portuquiez  
 Emilio Mejía Portuquiez  
 Juan Campos Carvajal

Albino Campos Carvajal  
 Pánfilo Campos Carvajal  
 Antonio Carvajal Rodríguez  
 Jesús Carvajal Rodríguez  
 Manuel Carvajal Ramírez  
 Francisco Carvajal Rodríguez  
 Raquel Alfaro Moreira  
 Ramón Soto Córdoba

## Qué suerte correrá el Reformismo?

Hoja que circuló en San Ramón el domingo 12 de marzo:

Hace algunas semanas el Lic. don Arturo Volio, en un artículo titulado: «*Lágrimas de Cocodrilo*», inculpaba al Carlismo el delito de haber causado la cancelación de las credenciales del General Volio en el Congreso.

Al mismo tiempo don Arturo exaltaba la conducta de los diputados echandistas, quienes según él, defendieron a su hermano en aquella sesión memorable.

Es necesario que los reformistas sepan, y estoy seguro que muchos lo saben ya, cuál fué el verdadero móvil de los echandistas al fingir una desinteresada defensa del General en el Congreso.

Sin ir muy lejos, contemplamos lo que sucede a nuestro alrededor: hoy hace ocho días entró en esta ciudad don Cleto González Viquez. Candidato a la Presidencia, lanzado a la lucha

política por los mismos diputados echandistas que aparentaron ser amigos de Jorge Volio cuando se discutieron sus credenciales. Todos vimos que un 95% del acompañamiento era formado por elementos reformistas, quienes orgullosamente ostentaban su divisa roja, y llenos de entusiasmo, recordando quizá tiempos que fueron de gloria, viviendo a su querido jefe el General Jorge Volio.

Los vivos a don Cleto fueron tan pocos y tan débiles,

como pocas y destinadas fueron las divisas verdes que en este desfile se vieron.

No se necesita ser un político de alto vuelo, ni una autoridad en la materia para derivar consecuencias y llegar a lógicas conclusiones.

Volvamos la vista al Congreso: allá en el Salón de Sesiones se discute si Jorge Volio puede o no seguir siendo Diputado y Designado. Se oyen las voces de los diputados echandistas esforzándose en

hacer una defensa hipócrita que don Arturo calificó en su artículo de sincera. Los echandistas han contado los votos probables a favor y en contra del General. Ya saben que el caso está perdido. Ven una oportunidad para fingir un compañerismo y una magnanimidad que nunca sintieron por el colega en desgracia y alzan sus voces de modernos Iscariotes en defensa del General. El país les oye, el Reformismo les contempla, don Arturo les aplaude y al salir del Salón de Se-

ciones, buscan a los diputados reformistas para proponerles la fusión de los restos de lo que fueron echandismo y reformismo, y de este acoplamiento de escorbos nace el Partido Cletista.

Con la mano en el corazón, decidme, ciudadanos: ¿Hubo sinceridad, hubo compañerismo, o siquiera habilidad en esta estratagemas?

La contestación está en la conciencia de todos.

El Partido Reformista, al igual del extinto Civilismo

ha caído en las redes de fatídico Olimpo, y correrá la misma suerte de aquel.

Los tentáculos de este pulpo son insaciables y la muerte de su presa es siempre segura.

Los directores del Reformismo al firmar el convenio Cletista, han destruido de un solo plumazo la obra de Jorge Volio.

La responsabilidad de estas gentes es inmensa ante su jefe. Se han aprovechado de su enfermedad y de su ausencia para, al igual del personaje bíblico, cambiar su patrimonio por un plato de lentejas.

De allí que los elementos más sanos y prestigiosos del Reformismo permanezcan unos al margen de los acontecimientos y otros, la mayoría, pensando con verdadero patriotismo, se hayan plegados a las filas del Partido Republicano, en donde ocupan puestos prominentes.

RICARDO VILLAFRANCA

## PARTIDO REPUBLICANO

Se invita a todos los compañeros de la causa a una reunión que se verificará hoy jueves en el Club del Partido, a las 8 de la noche.

## Los Angeles de Cartago, otro baluarte del carlismo

Con hechos reales y no con falsedades, invitamos a los Directores del importante grupo del frente, a que nos demuestren lo contrario. Los Angeles de Cartago, un lugar que a estas horas ya se ha definido brillantemente por su adhesión a la noble causa del pueblo, es netamente republicano. Este distrito del Cantón Central ha escuchado con manifiesta atención las hermosas elocuentes que el invicto partido ha sabido lanzar hábilmente a los cuatro vientos.

Este lugar de Los Angeles es otro de los grandes baluartes del carlismo. Aquí estamos en lujosa mayoría. Conramos con elementos de prestigio y de pujanza que han sabido colocarse en las filas republicanas. Que nos demuestren los contrarios sus grandes fuerzas en esta noble sección de la ciudad. Nuestro libro de adhesiones está a la vista y pronto daremos cuenta públicamente en lujosa directiva, la pujanza de nuestro partido.

De muy poca cosa le ha servido a don Arturo Volio, a don Rogelio Chacón, a don Juan Rafael Guzmán, a don Suteno y a don Mengano sus frecuentes visitas, sus ligeros paseos en lujosos automóviles en su afán de conquistas. Don Simplicio Rivera que se ha trasladado aquí de raya, trayendo consigo la indumentaria completa para toda la temporada política no ha hecho mayor cosa y por más que quiera demostrar lusciosamente su afán en asuntos municipales, sus conquistas han sido de escaso valor, si valor puede llamarse unos dos o tres adeptos con que malogra las mejores horas del día en pláticas insulsas de su vicio y agonizante candidato. Nos complacemos en demostrar que el carlismo cuenta con hombres como Tadeo Mora, los Ivanovich, don Jesús Solano e

hijos, los Leandro, los Mata, los Meneses, los Rodríguez, los Giarro, Aymerich y tantos y tantos otros que no es del momento enumerar y que cada de los cuales es un convencido de la causa y que trabaja tesoneramente por el auge del partido.

Los números, la amarga realidad del cletismo cuando se trata de demostrarle palmaria-mente la verdad pura y efectiva, hablará potente y majestuosamente indicando de lo que ha sido y es capaz el Distrito de Los Angeles.

Aquí, como en todas partes, el nombre de don Carlos María Jiménez ha constituido un símbolo de nobleza, patriotismo, juventud y pujanza.

No ha sido obra de mayores palabras, de forzados trabajos, para que todos estos nobles y dignos vecinos, resueltamente hayan comprendido su deber y con clara visión, propia de quienes encierra en el cráneo un cerebro delicado a la par de un corazón noble y leal a las tradiciones patriarcales de sus antepasados, se hayan puesto en guardia y respondido al grito de alerta de su ilustre jefe.

El nombre de don Cleto no ha merecido mayor atención y lástima que a sus años, lo hayan metido en estas andanzas de la política. Don Cleto, honorable hombre de hogar, ilustre ex-Presidente, prestigiado hombre de ciencia pero con una candidatura completamente discutible, no habrá entre nosotros un partido que pueda sacarlo de apuros. Contados sus partidarios como son, se han quedado en terrible minoría y estamos listos a demostrarlo numéricamente hablando.

UN CARLISTA DE LOS ANGELES.

Los Angeles de Cartago, 15 de marzo de 1927.

## Con los Comités Ejecutivos de todo el país

El comité de prensa del DIARIO REPUBLICANO encarece a los encargados de arreglar las Directivas, que tan luego estén listas para su publicación, las envíen debidamente corregidas.

En cuanto a la lista de adhesiones en ellas insertas, ojalá las hicieran por orden alfabético, pues con esto nos facilitan el trabajo y nos evi-

tan repeticiones y algunas otras deficiencias.

Creemos que con un cuadro índice en cada Club también ustedes se auxiliarían en el trabajo. En todo caso, vamos todos alegres y contentos en esta saludable división del trabajo que es conquista tradicional de nuestra causa republicana que va a pasos de gigante hacia la victoria.

## Nuestro Candidato a la moda

Vivimos en una época en que la actividad casi vertiginosa para todo, la rapidez en los procedimientos, la energía para ejecutar o para hacer que se ejecute todo lo que sea necesario y justo, corren parejas con el automóvil de Ford que con la rapidez del relámpago se traga nuestras avenidas, o con la comunicación inalámbrica que en breve nos pondrá en correspondencia con Marte, según lo afirman los hombres de ciencia.

Todo, todo se hace a la carrera, hasta los grandes edificios y si no, ahí está el del Club Unión, levantado por el Ing. señor Salazar en mes y medio, o la casa de dos pisos del señor Trejos que sustituyó a una vieja, en la Avenida de Colón, en un abrir y cerrar de ojos.

El que estas líneas traza tiene ya buenos años encima, y ya que no por talento ni por instrucción (de que carece) sino por una experiencia adquirida a fuerza de observación y de comparaciones, puede muy bien apreciar la diferencia que hay entre la juventud y la vejez, y sabe que si aquella es toda vitalidad, energía, valor, ésta, si bien puede distinguirse por la bondad del corazón, por el acierto en las decisiones, por la moderación y buenos consejos, necesita de tiempo para reflexionar, de la almohada para consultar y darle vuelta al asunto, en su cerebro, de derecha a izquierda, de izquierda a derecha... y mientras tanto van pasando las semanas y los meses y los años, y nuestro hombre se encuentra al fin varado en sus dudas, cuando el mundo de la juventud ha recorrido los espacios con la celeridad de un cometa...

No es que sea yo, pobre molécula humana, adversario de los viejos! Cómo podría serlo perteneciendo al gremio

de ellos! Es que considero que habiendo llegado el mundo, por la acción de un Edison, de un Marconi y de otros grandes genios, al punto histórico a que ha llegado, necesita ponerse a la moda, no quedarse muy atrás, porque haría papel sí no ridículo por lo menos desairado.

Si estos principios son aplicables a todo (antes, industrias, ciencias) con mayor razón deben aplicarse a los gobiernos, cuyos hombres necesitan de una gran actividad para despachar los muchos asuntos que se presentan, a cada rato, a su consideración. No es que creamos que deben festejarlos, no. Pero sí aplicarle a cada uno de ellos, según su mayor o menor importancia, el escalpelo del rápido estudio que requiere y despacharlo en el menor tiempo posible.

A todos nos gusta que nuestro «asunto» sea prontamente despachado. Y preferimos un no redondo a esas frases de la gente irresoluta: «vamos a ver», «procuraré complacerle», «si fuere posible» etc. Un gran pensador dijo esta gran verdad: «Más vale una verdad amarga que cien mentiras dulces».

Por todo lo expuesto somos partidarios de la candidatura de don Carlos María Jiménez Ortiz, en quien reconocemos a la par que la juventud que le da vitalidad y energía, un acierto poco común en sus decisiones; un don de método y orden admirables; un talento y retentiva que son necesarios en los gobernantes; ese don de genies que ya es proverbial en Costa Rica, pues lo mismo trata al sencillo y pobre labriego que al Presidente o millonario. Su actividad extraordinaria también es proverbial entre nosotros. Y si no que lo diga el inmenso partido que ha formado. Y que va, derecho, a la victoria.

## Las derrotas del Cletismo

No queremos ceder ni en un dieciséis en esta tarea saludable que nos hemos impuesto. No queremos ni debemos dejar de echarle carbones a esta hornilla que está con los crisoles de depuración nacional.

Don Cleto no debe ni puede aspirar a la Presidencia de la República, porque su tónica ex-presidencial está sapicada de crímenes políticos que el pueblo a veces calla, pero que no olvida ni perdona.

La tarea republicana no es tarea de conquista, sino de renovación; en ella están interesados todos los costarricenses que en verdad aman a la patria, en ella están los agricultores, el comercio, los trabajadores y todas las clases sociales que comprenden que el pabellón azul es el símbolo de la felicidad nacional.

Son muchas las victorias que tiene en su haber esta formidable causa republicana. No es necesario progonarlas con trompetas y clarines, porque ellas están vividas en el alma de todo nuestro pueblo. Ellas nos circundan; son la carretera que conduce a provincias y cantones; son las escuelas diseminadas en el país, son la línea telegráfica que comunica los nuevos poblados, en fin son tantas y varias que el pueblo vive confundido entre ellas con el contento y bienestar que todas le proporcionan.

En cambio este Cletismo trashumante ¿qué le ofrece al pueblo? tan sólo le ofrece una cadena de crímenes y de violaciones al sufragio, es el calabozo, es la persecución de los sayones que en 1906 fustigaron las libertades públicas con el látigo en manos de don Cleto.

La presencia de don Cleto en las tribunas del pueblo que desprecia, es la más sangrienta burla a nuestras instituciones democráticas, los agricultores y en suma el 50 por ciento de los sufragantes no creen en las falsías de este mendigo de votos; el pueblo desprecia su levita raída y sólo acepta la fuerza gigante de un caudillo en cuyas tiendas se confunden todos los costarricenses que viven del sudor de la frente y todas las clases que no se humillan ante el oro o la seda, sino que, hincan su rodilla sobre el surco que da fuerza y progreso a la República.

Recorra don Cleto la Avenida Central de San José donde tiene sus admiradores, vaya don Cleto en busca de sus clientes a quienes en otrora ayudó con su corazón a confeccionar negocios podridos que son un baldón para los costarricenses; pero no recorra los pueblos en donde su presencia es escarnio y ludibrio de las masas.

No se equivoque don Cleto, no se equivoque su círculo pestilente, busquen en sus propias culpas sosiego y resignense a sufrir la más tremenda de las derrotas que registrará Costa Rica. — JERONIMO CRUZ

### Tanques de hierro vacíos capacidad 100 galones

TIJERETAS, COLCHONES, HIERRO PARA TECHO, HIERRO IMITACIÓN TABLILLA, CANOAS, TUBOS, ENCONTRARÁ A PRECIOS BARATOS EN EL ANTIGUO LOCAL DE

Mr. Asch contiguo a la Proveedora (Mercado)

¿ES UD. REPUBLICANO y quiere ayudar efectivamente a nuestra causa?

Suscríbase a "El Diario Republicano"

En tiempo de la guerra europe prestó maravillosos servicios a los militares en campaña en contra de las enfermedades como Catarros, Neuralgias, Dolores de cabeza, Debitidades cerebrales, Ataques Epilécticos, el buen funcionamiento de la respiración y combatir la Bronquitis, lo mismo para los alcoholizados recobrar su estado normal instantáneamente. Todas estas curaciones se obtienen por medio de

### El Tubo Misterioso

De venta en la Botica Oriental, Botica El Pacifico, Botica Internacional, Botica de don Mariano Jiménez, Farmacia Grillo, Farmacia Ideal, Botica La Violeta, Botica Española de Astorga Hnos. y Botica Francesa.

NOTA.—Las personas que soliciten el TUBO MISTERIOSO pueden pedirlo directamente a la «Nueva Botica Nacional», de Saborío Hs., que se le enviará al recibo de 1 colón, más 20 céntimos en estampillas para el tranqueo.



# Las fiestas cletas en San Joaquín

El sábado 12 del que cursa hubieron unos novios en el centro de este cantón, presididos por el candidato de los cletos.

Otro Club Bulengó. Las grandes orgías entre los adinerados y el pueblo bajo que se le haga la boca agua, o que se aguarde a recoger las sobras.

Al pobre don Cleto casi lo dejan sin levita, tanto lo jalaban de un lado como del otro. Don Cleto, que aquellos señores lo quieren salvar; don Cleto por aquí; don Cleto por allá. ¿Cuál sepillo?

¿Se creen los dos o tres cletos que aquí siempre los van a seguir como manada de chivos, y que no están bien marcados como ambiciosos mandones y logrereros? ¡No!

Los nombres de Ramón Vargas, Dolores Víquez, Victoriano Víquez, responden todavía desde los inmundos calabozos apastados a cloaca.

Ellos fueron electores en 1906 del Partido Republicano y fueron reducidos a prisión como grandes criminales, sin

ser oídos por nadie del Olimpo, mucho menos por el candidato que ahora se traen a banquetearlo y a jalarlo del brazo sólo para que se vea que él es humilde como una paloma. (Quien te conoce que te compre.)

En esas célebres elecciones de 1906; después de haber encerrado y sinchoneado a pacíficos ciudadanos, como a José Sancho y varios otros la policía de Heredia, y de llevar prezos a los electores, no dejaban, o pretendían estorbar el voto a la gran maza republicana que se situaba a distancia de ley en la plaza pública. Testigo magnífico de estos alopellos y desvergüenzas el entonces Cura Presbítero Rafael Camacho.

¿Cómo se pretende a estas horas insultar al pueblo de San Joaquín en su mayoría carlista, con el fútil por cuya causa tanto se sufrió? Tengan paciencia los dos o tres cabezillas de la argolla, y sigan banqueteados mientras tanto.

LN CARLISTA

# La argolla hará cuerpo presente con don Cleto en Limón

Ya hace varios días que viene sonando eso del viaje a Limón de don Cleto. De seguro va a aquel cuartel republicano a intentar una reunión provincial. Uno de los diarios de la mañana anuncia que se trasladará a Limón con su Estado Mayor—dígamos con el círculo argollero.—Como a don Cleto no le ha ido bien en los pueblos donde ha amaneado sólo con su caballo y su media docena de curiosos que se le acercan por si se cae del caballo. Ha decidido llevar a Limón en su compañía a toda la argolla, de seguro que también irá un facultativo y algo de la Cruz Roja por si tocan a arrebata o se ataca el viejito.

Muy buena esta maravilla de nuevo cuño que ha inventado don Cleto. Vaya don Cleto con la argolla por todas partes con eso nos evita el trabajo de publicarlos en cuadro de ho-

nor; y el pueblo verá las caras frescas y lozanas de todos esos burldadores suyos.

No tenga cuidado don Cleto, en Limón lo esperan con los brazos abiertos, sobre todo si vá con la argolla. Procure mandar en el cabús los cohetes y las bombas y ojalá cachiflines para anunciar con tiempo su ridícula entrada a aquel nuestro cuartel azul.

Eso de declaraciones sensacionales va a tener don Cleto que ponerle música porque ya tiene aburrido a los costarricenses con ese cuenterete a secas.

Alfístense, alfístense los pobres de Limón y todos los trabajadores a recibir a éste don Cleto que va con el peso de todos sus crímenes por encima de 1906 y con la historia negra de haber fusilado a los pobres y a la libertades públicas de Costa Rica.

# Política en S. Joaquín ¡Apuestas, dinero!

Causa risa en este lugar la propaganda cleta. Dicen ellos: ¡Qué creídos que están los republicanos en que el gobierno le va a entregar sólo a don Carlos Marial ¡Qué engañados están los carlistas! ¡Los engañados son ellos! ¡Ellos que creen que porque ahora tienen mayoría en la Cámara de diputados los cuales terminan su período en la próxima legislatura, y por que el Ministro de Gobernación es hermano de su jefe de inacción Castro Ouesada. Ya pueden hacer: diablos de zacate, sin mirar quién es el que manda como jefe del estado es el licenciado don Ricardo Jiménez, gran estadista, honra de los gobiernos republicanos y látego en otras épocas de las ambiciones de la argolla.

Se figuran que por haber empleado la intriga y el espionaje odioso hasta penetrar en los dormitorios de la policía, por denunciar a dignos servidores del actual gobierno só-

lo por no ser cletistas o presertarse a sus maquinaciones por anunciar en sus pizarrones de los clubs cletos con arrogancia de pavos reales apuestas que nadie toma en cuenta ya que a la presidencia de la república no llegará nadie por la fuerza del dinero de los taurés sino por la fuerza de la opinión pública bien definida en los actuales momentos puesto que el pueblo está escarmentado con tanto mercader político, lobos con piel de oveja. Van lds, si dará risa tanta fanfarronada de apuestas y más apuestas que se miran y se oyen como quien eylllover. Lo mismo la divisa cleta «un pipián» rojo, verde, azul, ¿no habrá otro más?

Y dicen mostrándola: ¡esta es la que mandal! (sic) a cada uno para su casa a soñar con la papa.

¡Ah cletos como les chima que está el partido Republicano arribé!

EL PARLANTE FRANCO-CURIOSO

SUSCRIBASE A ESTE DIARIO

## A los Republicanos en General

El Comité Ejecutivo Central avisa a todos sus copartidarios, que la reunión anunciada para el 19 de marzo de los corrientes, será postergada para mejor oportunidad, y de ella se dará previo aviso.

El aplazamiento se debe, como lo saben todos nuestros amigos, a la llegada a San José de los restos de nuestro querido compañero Lic. don Juan Rafael Argüello de Vars, recientemente fallecido en New York, a cuya inhumación es natural que quieran asistir todos os que fueron sus amigos.

**DOCTOR J. MONTES DE OCA**  
Médico y Cirujano  
de la Universidad de Bruselas  
**GINECOLOGIA Y OBSTETRICIA**  
Despacho, 25 varas al este  
Almacén Robert

**FARMACIA IDEAL**  
Renovación constante  
de drogas  
**ULTIMAS NOVEDADES**  
Artículos de tocador  
San José

**ROMULO ARTAVIA**  
SAN JOSÉ COSTA RICA  
Completo surtido de sombreros de pita del Ecuador.  
Vende Cajas de Hierro Herring Hall Marvin Co. a los precios y condiciones más favorables.

**LA INDIA**  
Alambre para cerca.  
Afrecho de Trigo.  
Avena para bestias.  
Eduardo L. Fernández  
San José de Costa Rica  
Apt. 1064 — Tel. 378

## CLUB REPUBLICANO

El Club del Partido Republicano se ha instalado en los altos del antiguo Hotel Washington, esquina sureste del Parque Central.

Permanecerá abierto todos los días desde las ocho de la mañana hasta las diez de la noche.

En el Club atenderá el Licenciado don Carlos María Jiménez a sus amigos, de la una a las cinco de la tarde.

## Directorio

### Profesional

Guillermo Carranza Solís, Abogado y Notario. — Pasaje Amerigo. —Teléf. 349 — S. J. C. R.

Dr. Octavio J. Silva, Cirujano Dentista. Oficina 25 v. Norte Botica Mariano Jiménez.

Licenciado Alfredo Sáenz G. Abogado y Notario. Oficina altos de Delcore y Co.

### QUINBY

preparación usada en los Hospitales de París para la sífilis.—Depósito: Botica de la Fé.

### SILUETAS REPUBLICANAS

## SANTOS LEON HERRERA

Con orgullo escribimos este nombre: Santos León Herrera, hombre modesto y equilibrado por excelencia, representa el tipo del costarricense distinguido por su amor a la patria y por la serena actitud de su vida fecunda.

En el Congreso Nacional su figura es una de las más destacadas, y su labor es admirada por todos, sin distinción de partidatismo. El país le debe ya felices iniciativas, una de las principales la Ley de Cañerías, que implica la salud de la mitad de la República.

Hay tal seriedad en su vida, hay tal madurez en su pensamiento y es tan clara su biografía y tan limpio su nombre, que los costarricenses hemos pensado muchas veces en que éste debe ser un Candidato futuro del Partido Republicano; a ello nos mueven sus virtudes democráticas, sus excelencias de hombre modesto y su gran amor al país.

Hoy es uno de los más altos sostenedores de nuestra Causa, y en sus manos la bandera azul luce con un prestigio verdadero.

Nosotros, que lo conocemos de cerca, que nos honramos con su amistad, sabemos cuanto vale su concurso en estas filas republicanas y cómo es estimada su colaboración para el logro definitivo de nuestro triunfo.

La ciudad de Cartago ha profijado al Ingeniero don Santos León Herrera y allí vive, como uno de sus mejores hijos; las fieras de Cartago lo han visto de sol a sol trabajando con toda la plenitud de sus fuerzas y los hombres de Cartago lo han visto de sol a sol dedicar su vida a los mejores empeños por el engrandecimiento de aquella provincia.

Intimo amigo del señor Presidente de la República, es uno de los más comprensivos costarricenses de la obra gigantesca de don Ricardo Jiménez; por eso se le ha visto, en muchas ocasiones, defender con todo brío algunas de las tesis presentadas al Congreso por el señor Presidente.

Si tal hombre tiene este amigo de confianza, es que en él hay otra cumbre; así lo pensamos nosotros, mejor, así lo sabemos nosotros, y sólo esperamos que algún día vean todos los costarricenses cómo sobre las cimas de esta cumbre serena y admirable, hay irrisaciones de sol y cantos magníficos.

Repetimos, el Partido Republicano se honra con ver a don Santos León Herrera entre sus filias y alza con verdadero júbilo cuando ve que sus manos honradas alzan con verdaderísimo esta bandera azul!

EL ABATÉ JOVEN

## A los Republicanos en general

SI ES UD. REPUBLICANO suscribese al periódico y haga que lo lean sus vecinos y amigos, ponga el VIVA en su casa y use la divisa del Partido.

**FRANK MADURO**  
Representaciones de casas extranjeras  
Altos de Narciso Esquivel  
San José, C. R.

## Sentido pésame

Con profundo pesar presentamos nuestras más sinceras muestras de condolencia a don Rafael Hernández y Sra. don Claudio y don Juan Hernández por el fallecimiento de su muy apreciable hermana.

## Amigos leales. Declaraciones del D. Cordero

Hemos de insistir en que el partido Unión Nacional no cuenta, no puede contar sino con muy pocos de los individuos que integraban el partido Agrícola.

El Lic. González Víquez se ha equivocado al afirmar que con él están la mayor parte de los amigos políticos del Licdo. Echandi; no pueden estarlo quienes conserven sentimientos de leal adhesión a este distinguido ciudadano, quienes quieren ser consecuentes con él y con los principios que sustentaba su programa político.

Don Alberto era el jefe del agricolismo y supo llevar este título con honra, con alvía dignidad; no hubo motivo alguno para que lo renunciara y si lo hizo así debió de ser en virtud de maquinaciones de alguien.

El Dr. Cordero, una de las columnas principales del Partido Agrícola, uno de los mejores amigos del Lic. Echandi y por otra parte personalidad de alto prestigio y de méritos indiscutibles, se conserva al margen de la contienda política que se ha empeñado. Todos sabemos aquí que el Dr. Cordero no es impolítico de profesión, ni ha explotado jamás la política; pero que es un genuino patriota, que ama a Costa Rica con la pasión de un hijo afectuoso y que por su bienestar, por todo cuanto tiende a su engrandecimiento moral y material, lucha con tesón y con fe, con entusiasmo de apóstol y constancia de convencido. Por eso enarbó el pabellón del Partido Agrícola, proclamó y propagó los ideales que sustentaba esa entidad política y cuando bajo sus auspicios, aparte de las virtudes de ciudadano que lo distinguen,—ocupó una curul en el Congreso, hubo de cristalizar en importantes proyectos de ley,—algunos de los

cuales son hoy fimbria de gloria para la nación, los anhelos y aspiraciones legítimos que el partido sustentó como bases de su programa de gobierno. Mas el Dr. Cordero parece haber sufrido amargas y desalentadoras decepciones y se retiró de los campos de la política militante. «El Partido Agrícola (dice en un reportaje publicado por «La Nueva Prensa») era uno de ideas. L. recuerda que ya en el Congreso, ya en la tribuna de las plazas públicas siempre debatimos principios luchas de otra naturaleza no merecen el esfuerzo de hombres sensatos; «pero aprovecharon mi ausencia, durante mi viaje a Europa, para variar de rumbo y entonces mi único deber es retirarme».

¿Quéines fueron los que aprovecharon la ausencia del Dr. Cordero para hacer variar de rumbo al Partido Agrícola y con ello que desapareciera de las lides políticas, junto con su exilium jefe el Licdo. don Alberto Echandi? Los mismos, seguramente, que tenían interés en formar casa aparte con distinto abanderado porque el Lic. Echandi no es de la madera que ellos necesitaban para sus fines particulares.

La actitud levantada del doctor Cordero significa que su partido, el agricolismo, no puede ni debe ponerse a las órdenes de la Unión Nacional, porque éste ha variado el rumbo de aquél, porque no comulga con las mismas ideas, porque es adversario del Licdo. Echandi y de su programa, aunque aparente otra cosa.

La conducta del doctor Cordero en esta situación del país, es la adoptada por otros muchos elementos significativos del agricolismo y servirá de norma a quienes son sinceros amigos y admiradores de aquel ciuda-

## AYUDATE QUE TE AYUDARE

No hay entrenamiento más saludable para el cerebro y el corazón, que el ejercicio de las matemáticas, la Educación Física y la Escritura. El organismo se siente más fuertes y más ansioso de trabajo, después de cualquier rato de soñol en esas actividades.

Los grandes escritores han tenido que entrenarse mucho, salvó aquellos que nacieron con el don de la pluma para escribir sus grandes obras. El mayor propósito de un publi-

cista es que su obra salga de las imprentas, nítida, ordenada, bien clara, corregida para que sus ideas se solidaricen con el lector. Este mismo propósito debe tener todo el que ansía llegar a las grandes tribunas de las plumas, conviéndole antes de escribir reflexionar, después corregir, después si hay dudas ortográficas ir al diccionario, después pasar en limpio y finalmente dar el artículo a los periódicos a fin de que salga el escrito con nitidez y corrección. Ejercitemos esas prácticas todos los días y veremos que después de dos o tres meses habremos alcanzado una práctica en el saber y en el escribir que nos dejará asombrados.

no y del Licdo. Echandi y quieren ser consecuentes y leales.

Ruy BLÁS

## A los Comités Ejecutivos de todo el país

El Comité de Prensa del Partido Republicano encarece a los Comités Ejecutivos de la causa, usar de la mayor escrupulosidad en el levantamiento de censos y formación de Directivas.

Convendría, si Uds. lo tienen a bien, proveerse de un modesto libro o cuaderno con índice con el objeto de que todas las adhesiones sean llevadas por orden alfabético, para que cuando las envíen a nuestro «Diario Republicano», ellas vengán debidamente corregidas y controladas, a fin de expeditar la publicación de ellas y de evitar que nuestros enemigos se llamen a engaño. Además, con este orden en las listas de nombres, habrá nitidez y seguridad en su contenido.

Aceptamos también artículos de colaboración de todos nuestros copartidarios, pues queremos que los costarricenses conozcan las actividades de nuestra causa en todo el país, mientras se ordenan las comisiones de propaganda que han de ir hasta los confines de la República como heraldos de nuestra noble causa.

IMPRESA "LA TRIBUNA"